
Je suis heureuse de croiser

des gens heureux. C’est une

note d’espoir nous disant que

rien n’est figé, que nous

sommes en mouvement et

donc également en

transformation. Reste à

chacun de nous à trouver ses

objectifs, ou tout simplement

à être en joie pour la

communiquer aux autres.

Isabelle 36 ans Paris
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